



## Alerte canicule

publié le 19/06/2017

---

En raison de la canicule, les élèves sont autorisés à apporter une petite bouteille d'eau, pour leur seule consommation personnelle (hors des cours). Aucune boisson sucrée n'est autorisée.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**